

Indre - Levroux - Levroux

Les badistes à la conquête du territoire

21/03/2014 05:32



Le BDL36 obtient de bons résultats.

Vendredi dernier, le Club de badminton levrousain (BDL36) organisait son premier tournoi amical au gymnase Michel-Moulin. Avec une centaine de participants, les vingt-cinq équipes du département, venues de Buzançais, Chabris, Le Poinçonnet, Châteauroux, Arthon, Saint-Maur et Ambrault, se sont disputé les matchs, à l'issue desquels le club de Châteauroux s'est imposé en D3/D2, et le club de Levroux en NC/D4.

Un tournoi dynamique et bon enfant, à l'image de ce club qui, depuis son intégration à la Fédération française de badminton il y a deux ans, ne cesse de surprendre, tant par ses résultats très encourageants, que par sa motivation. En effet, le BDL36, qui ne manque pas d'idées et d'énergie, affiche ses ambitions : devenir l'un des dix clubs les plus cotés de la région.

Fort de talents prometteurs, le club aux cinquante licenciés œuvre pour le traçage de sept nouveaux terrains (en plus des cinq actuels). Soutenu dans ce projet par la mairie, ces tracés permettraient d'accueillir des tournois officiels départementaux et régionaux, et de créer des cours à destination des jeunes de 10 à 16 ans, pérennisant ainsi l'avenir du BDL36.

Contact : lebd136@gmail.com